

Sechster Arbeitstag in der Kita "de kleine machinist"

Yvonne und Markus

Es war der erste Arbeitstag mit Yvonne für mich. An diesem Tag lernte ich sie kennen. Yvonne verfügt über sehr viel Erfahrung und arbeitet bereits seit 35 Jahren in verschiedenen Einrichtungen für KomKids. Sie ist ein sehr herzlicher Mensch.

Vormittags waren wir zu Fuß mit den Kindern im Viertel unterwegs. Wir besuchten eine Autowerkstatt. Nachmittags tauschten wir uns über Ausbildungsmodelle für den Beruf der Erzieherin/des Erziehers in den Niederlanden und Deutschland aus.



In der Autowerkstatt



Yvonne beim Dokumentieren